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Três contra um: bem nas pesquisas, Lucas Sanches 
é atacado pelos adversários no debate do G1 

Por causa dos incêndios, governo de Santa Isabel 
decreta situação de emergência por 180 dias 

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O debate teve a participação 
de Dr. Roberto Rodrigues 
(PRTB), Rodrigo Valverde (PT), 
Sheila Mantovanni (Mobiliza) 
e Caio Cunha (Podemos). A 
candidata do PL, Mara Ber-
taiolli, não compareceu; o en-
contro entre os concorrentes 
à prefeitura de Mogi foi mar-
cado pela discussão de temas 
relevantes à cidade; houve-
ram também alguns confli-
tos entres os postulantes ao 
caro de prefeito na maior ci-
dade do Alto Tietê.A ausência 
de Mara Bertaiolli foi questio-
nada por alguns e criticada 
por outros, durante o debate.  
Considerou-se que a partici-
pação dela em um evento tão 
significativo seria fundamental 
para a construção do diálogo 
político em Mogi.   Página 4

Candidatos apresentam propostas e trocam 
acusações em debate; Mara do PL não apareceu

A Suzano, em parceria com o Pacto Global da ONU 
– Rede Brasil e a Organização Internacional do Tra-
balho (OIT), lançou uma iniciativa para garantir os 
direitos humanos e o trabalho decente no setor flo-
restal. A ação busca estimular a devida diligência e 
promover condições adequadas de trabalho.  Página 8

Raio-X: Os candidatos à Prefeitura de Itaquá apre-
sentam propostas variadas para a educação, visan-
do atender às demandas da população e melhorar 
a qualidade do ensino. As abordagens incluem va-
lorização dos profissionais, ampliação do acesso 
e inovação nas metodologias de ensino.  Página 3

O prefeito Zé de Guararema, junto ao vice Odvane 
Rodrigues, busca a reeleição com propostas para 
melhorar a qualidade de vida nos bairros. Com 
grandes projetos e obras, ele conta com a experi-
ência e o apoio dos deputados André do Prado e 
Márcio Alvino para realizar essas mudanças. Página 7

Aliança Suzano e Pacto Global, 
com OIT, Impulsiona Direitos 
Humanos no Setor Florestal 

Gazeta destaca as ideias 
dos candidatos à prefeitura 
de Itaquá para a educação

Zé apresenta propostas para reeleição 
em Guararema: Hospital entregue 
e transporte gratuito na pauta 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Três contra um: bem nas pesquisas, Lucas Sanches 
é atacado pelos adversários no debate do G1  

Justiça concede medida protetiva ao marqueteiro 
Duda Lima contra assessor ‘valentão’ de Marçal

Secretário diz que o Hospital e Maternidade 
Suzano de leito para pacientes em surto psicótico

Por causa dos incêndios, governo de Santa Isabel 
decreta situação de emergência por 180 dias 

Alencar Santana (PT), Elói 
Pietá (Solidariedade), Jorge 
Wilson (Republicanos), Lucas 
Sanches (PL), Márcio Nakashima 
(PDT) e Waldomiro Ramos 
(PSB) participaram, nesta 
sexta-feira, 27, de um debate 
promovido pelo G1.  Esse 
foi o último debate (antes 
do primeiro turno) entre os 
concorrentes a prefeitura 
guarulhense, cuja disputa 
estaria sendo liderada pelos 
candidatos Pietá e Lucas 
Sanches; e talvez foi por esse 
motivo (a presença quase 
confirmada de Lucas no 

A Justiça concedeu nesta sexta-
feira, 27, uma medida protetiva 
a Duda Lima, marqueteiro do 
prefeito Ricardo Nunes (MDB), 
contra Nahuel Medina, videomaker 
(assessor) de Pablo Marçal 
(PRTB). A solicitação foi feita 
após Lima ter levado um soco 
de Medina ao final do debate 
entre candidatos à Prefeitura 

O secretário de Saúde de Suzano, 
Diego Alves Ferreira, destacou, 
em audiência pública realizada, 
na Câmara de vereadores 
(dia 26), a criação de um leito 
no Hospital e Maternidade 
Suzano (antiga Santa Casa 
de Misericórdia de Suzano) 
para pacientes em surto 
psicótico. Ele explicou que a 
unidade que é referência para 
o município para casos de 
surtos psicóticos é o Hospital 
Regional de Ferraz, mas que 

A Prefeitura de Santa Isabel 
decretou situação de emergência 
por causa do número de 
incêndios florestais, na 
quarta-feira, 25. O decreto 
publicado no Boletim Oficial 
Municipal é válido por 180 
dias e foi publicado após o 
agravamento da situação 
nas últimas duas semanas. 
Segundo a determinação, “o 
período de seca contribui para 
a proliferação de incêndios 

segundo turno) que o candidato 
do PL se tornou o alvo principal 
da maioria dos candidatos 
que participaram do debate.  
Xerife do Consumidor, Márcio 
Nakashima e Waldomiro Ramos 
fizeram vários questionamentos 
e ataques à Lucas Sanches 
que procurou se defender e 
também apresentar as suas 
propostas. Estranhamente 
uma reportagem, sobre o 
debate, publicada pelo G1, 
ignorou os ataques conjuntos 
feitos por vários candidatos 
contra Lucas.  Os problemas 
do sistema de saúde foram os 

de SP, promovido pelo Grupo 
Flow, na noite de segunda-
feira. Segundo a assessoria 
de Lima, ele realizou exame 
de corpo de delito na quarta e 
sofreu um ferimento interno 
no olho. A decisão, assinada 
pelo relator Mens de Mello, 
cita que deverá ser enviado 
um ofício ao local dos próximos 

há muitos anos não atende aos 
pacientes de Suzano. “Estamos 
desassistidos e cobramos há 
muito tempo uma resolução 
para maior aporte e suporte”, 
disse.  O secretário também 
falou sobre a produção (serviços 
e atendimentos da saúde) no 
segundo quadrimestre. Foram 
2.685.019 na Atenção Básica, 
especialidades, urgência e 
emergência e hospitalar. A 
vacinação de rotina atingiu 
um número de 60.733 doses, 

florestais de grandes proporções, 
que se alastram rapidamente 
devido à baixa umidade do 
ar e à grande quantidade de 
material combustível disponível, 
causando a destruição da 
vegetação nativa, perda da 
biodiversidade, emissão de 
gases poluentes, dentre outros”. 
Em setembro, as regiões mais 
afetadas, de acordo com a 
prefeitura, região central, Monte 
Negro, Ouro Fino e Parque do 

Itaberaba. Nesta quinta-feira, 
26, foi registrado em vídeo 
mais um foco de incêndio 
no Parque Itaberaba, em 
Santa Isabel. A região foi 
devastada pelas chamas e 
atingiu uma grande área de 
vegetação. O decreto é válido 
pelos próximos 180 dias e foi 
assinado pelo atual prefeito de 
Santa Isabel, Carlos Augusto 
Chinchilla Alfonzo (PODE) e 
por secretários municipais. 

mais apontados pela quase 
totalidade dos candidatos 
em diversos momentos do 
debate, sendo que coube ao 
Xerife do Consumidor (que 
tem o apoio do atual prefeito, 
Guti) a difícil missão de 
tentar defender o governo.  

debates para que Medina e 
Duda Lima fiquem separados 
por uma distância mínima de 
10 metros. Eles poderão seguir 
atendendo seus candidatos 
em espaços minimamente 
distantes. Quando não estiverem 
acompanhando seus candidatos, 
Medina deve manter distância 
de 300 metros de Duda Lima. 

enquanto que a campanha 
contra a influenza alcançou 
41.420 doses. Já a vacinação 
contra a Covid foi teve 8.437 
doses aplicadas. A taxa de 
mortalidade infantil no município 
no segundo quadrimestre 
foi de 15,8 para cada 1 mil 
nascidos vivos. Em relação 
as receitas, no período, foram 
aplicados R$ 165.440.812,23, o 
que corresponde a 32,54% do 
orçamento. O mínimo exigido pela 
Constituição Federal é de 15%. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Como destacamos que 
na coluna Boca Miúda (ao 
lado) a Justiça de São Paulo 
acatou, nesta sexta-feira, o 
pedido de medida protetiva 
solicitado por Eduardo Lima, 
marqueteiro da equipe de 
Ricardo Nunes (MDB). A 
proteção foi concedida 
contra Nahuel Medina, 
assessor do candidato 
Pablo Marçal (PRTB), que 
agrediu Lima durante um 
debate promovido pelo Grupo 
Flow na última segunda-
feira, 23. A decisão judicial 
menciona que Medina 

“já teria tentado agredir 
outras pessoas em outro 
debate”. No documento, 
o desembargador Lauro 
Mens de Mello avalia que a 
agressão a Eduardo Lima foi 
comprovada por fotografias 
de seu rosto e pelos pontos 
que ele precisou receber 
devido aos ferimentos. Ao 
decidir, Mello descreve o 
episódio como parte de 
uma “escalada de violência 
na campanha eleitoral, 
especialmente nos debates, 
como é fato público e notório, 
o que deve ser coibido”.  O 
advogado de Ricardo Nunes, 
Daniel Bialski, afirmou 
que “a decisão da Justiça 
deixa claro, àqueles que 
deturpam a verdade, quem 
é o agressor e quem é a 
vítima. Foi uma agressão 
grave e covarde, que a 
Justiça já deixa evidente que 
não passará impune. Isso 
mostra para a população 

que pode confiar no poder 
judiciário, nas pessoas de 
bem e estabelecer a verdade 
dos fatos”. O mais grave 
nesse ataque covarde contra 
o marqueteiro do prefeito 
Ricardo Nunes foi revelado 
pelo próprio Ricardo Nunes  

- que Pablo Marçal teria 
incitado o seu assessor a 
bater em Duda Lima.  E, 
pasmem, aqui na região 
do Alto Tietê, a baixaria 
também rolou solto. Dois 
candidatos à prefeitura de 
Poá denunciaram a produção 
de jornais fakes que foram 
feitos para prejudicar suas 
candidaturas.  Faltam 
poucos dias para a eleição 
(6 de outubro) e a escalada 
de violência e de fake 
news poderá ficar ainda 
mais grave na primeira 
semana de outubro. É 
necessário que partido 
políticos, entidades da 
sociedade civil (em especial 
as OABs), jornalistas e 
veículos de comunicação 
sérios (com a participação 
do Poder Judiciário) deem 
um basta em tudo isso; 
não podemos mais achar 
que é normal, que os 
candidatos e assessores 
podem passar dos limites 
nas campanhas eleitorais.  
Políticos, partidos, 
jornalistas, marqueteiros que 
transformam as campanhas 
em baixarias vergonhosas 
precisam ser eliminados 
das próximas campanhas, 
simples assim, tá ok.

Chegamos ao ponto de a Justiça 
conceder medida protetiva para 

impedir atos de violência em debates; 
precisamos dar um basta nas baixarias
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Gazeta apresenta raio-X com a propostas para 
educação dos candidatos à Prefeitura de Itaquá 
Os candidatos à Prefeitura de 
Itaquaquecetuba apresentam 
propostas distintas para a área 

da educação, buscando atender 
às demandas da população e me-
lhorar a qualidade do ensino no 

município. A seguir, um resumo 
das principais propostas de cada 
candidato.

As propostas para a educação em 
Itaquaquecetuba refletem as dife-
rentes abordagens dos candidatos, 

com foco na valorização do profis-
sional, ampliação do acesso e ino-
vação nas metodologias de ensino. 

Divulgação

Divulgação
Divulgação

Divulgação

Divulgação
Adriana do Hospital (PDT)

Delegado Eduardo Boigues (PL)

Fabiano Soares (PT)

Armando da Farmácia (Solidariedade) 

Adriana destaca a importância do 
reconhecimento dos professores e 
propõe uma série de medidas para 
valorizá-los. Entre suas principais 
iniciativas estão: 
 
- Aprimoramento do plano de car-
reira e salários dos professores. 
- Ampliação de vagas em creches e 
escolas em período integral. 
- Construção de duas novas ETECs 
e uma Escola de Tecnologia e Idio-
mas. 
- Implantação de um cursinho pre-
paratório para o ENEM. 
- Uso de tecnologia, como lousas di-
gitais, em todas as escolas. Educa-
ção inclusiva, com foco no atendi-
mento de crianças com deficiência. 
- Programas de atividades extracur-

Boigues foca na atualização e ex-
pansão da educação. Suas principais 
propostas são: 
 
- Atualização do Plano Municipal de 
Educação para o período pós-2025. 
- Expansão da educação integral, 
com colaboração entre diferentes se-
cretarias. 
- Valorização dos profissionais da 
educação por meio de capacitação e 
revisão de planos de carreira. 
- Universalização das vagas nas cre-
ches e melhoria na qualidade do 
atendimento. 
- Fortalecimento da inclusão, com 
recursos e apoio especializado para 
alunos com deficiência.

Fabiano propõe um acesso uni-
versal e de qualidade à educa-
ção, destacando: 
 
- Garantia de vagas em creches 
e escolas de qualidade para to-
dos. 
- Investimento em formação 
contínua para professores e in-
fraestrutura escolar. 
- Currículo diversificado que in-
clua artes e educação socioe-
mocional. 
- Participação ativa da comuni-
dade nas decisões educacionais 
através de conselhos escolares. 
- Integração de tecnologia no 
ensino e construção de Centros 
Educacionais Unificados (CEUs).

Armando enfatiza a necessidade de 
uma educação integrada com outras 
áreas. Suas propostas incluem: 
- Ampliação de vagas em creches 
conforme o Plano Nacional de 
Educação. 
- Reestruturação da Secretaria de 
Educação e abertura de concursos 
públicos para diversas funções. 
- Criação de um Núcleo 
Multidisciplinar para atender alunos 
com deficiência.
- Investimento em bibliotecas e 
laboratórios nas escolas. 
- Parcerias com outras secretarias 
para promover projetos integrados nas 
áreas de Cultura, Esporte e Saúde. 

riculares aos finais de se-
mana em escolas localiza-
das em áreas vulneráveis. 
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Debate Quente em Mogi: conflitos e acusações 
marcam confronto entre candidatos à Prefeitura 

Na quinta-feira (26), às 21 
horas, a Conexão Voto Certo 
e a Bruno Santos Treinamen-
tos promoveram o primeiro 
debate entre os candidatos à 
Prefeitura Municipal de Mogi 
das Cruzes. O evento, reali-
zado na Artes Filmes e trans-
mitido pelo YouTube, contou 
com o apoio de veículos de 

comunicação locais, como o 
jornal A Semana, Notícias de 
Mogi, Gazeta Popular, Gazeta 
Regional e a Revista Opinião, 
além da Associação de Profis-
sionais de Propaganda do Alto 
Tietê (APP). O debate teve a 
participação de Dr. Roberto 
Rodrigues (PRTB), Rodrigo 
Valverde (PT), Sheila Manto-

vanni (Mobiliza) e Caio Cunha 
(Podemos). A candidata do PL, 
Mara Bertaiolli, não compa-
receu devido a compromis-
sos previamente agendados. 

Confronto de Ideias 
e Temas Relevantes 
A primeira parte do debate ini-
ciou-se com perguntas feitas 

por representan-
tes da mídia, após 
sorteio para defi-
nir a ordem das 
respostas. Fabíola 
Pupo, do jornal A 
Semana, questio-
nou Caio Cunha 
sobre segurança. 
Em seguida, Dou-
glas Spada, do 
Gazeta Popular, 
indagou Rodri-
go Valverde sobre 
desenvolvimento 
local, enquanto 
Lailson Nasci-
mento, do Gazeta 
Regional, dirigiu 
sua pergunta ao 
Dr. Roberto Ro-
drigues. Por fim, 
Márcia Siqueira, 
da Revista Opi-
nião, questionou 
Sheila Mantovanni. 
 
No segundo blo-
co, os candidatos 
tiveram a opor-
tunidade de se 
questionar mutu-
amente. Sheila e 
Rodrigo travaram 
um intenso deba-
te sobre políticas 
públicas voltadas 
para a comunida-
de LGBTQIAP+. 
Dr. Roberto Ro-
drigues aprovei-

tou a ocasião para questionar 
Caio Cunha sobre o futuro de 
seu vice, Coronel Chen, men-
cionando a saída de Priscila 
Yamagami de seu governo. 
Cunha defendeu o legado de 
Chen, sem abordar diretamen-
te a questão de Priscila, e pas-
sou a discutir suas propostas. 

Participação 
Popular e Temas de 
Interesse
No terceiro bloco, as pergun-
tas foram feitas pela população, 
abordando temas como mobili-
dade urbana, desenvolvimento 
rural, saúde e planejamento ur-
bano. Cada candidato respon-
deu de acordo com o sorteio: 
Sheila falou sobre mobilidade, 
Rodrigo sobre desenvolvimento 
rural, Dr. Roberto sobre saú-
de e Caio sobre zoneamento. 
O último bloco permitiu uma 
discussão mais livre, onde Caio 
Cunha criticou a proposta de 
pedágio em Mogi, afirmando 
que o grupo de Mara Bertaiolli 
se manteve em silêncio so-
bre o tema. Rodrigo Valverde 
aproveitou para atacar Cunha, 
lembrando que o atual prefeito 
havia tentado se unir ao grupo 
político de Mara, mas foi bar-
rado por Valdemar Costa Neto. 

Conclusões e 
Acusações
Nas considerações finais, Dr. 
Roberto Rodrigues levantou 

questões sobre supostos casos 
de nepotismo e ligações com 
o crime organizado, levando 
Caio Cunha a exercer seu di-
reito de resposta, afirmando 
que sua administração não 
tem conexões com ativida-
des ilegais e explicando que 
pagou sua irmã por serviços 
pessoais. Valverde, também em 
suas considerações, reafirmou 
que um de seus comissiona-
dos está sob investigação e 
insistiu que Cunha não pos-
sui "bandido de estimação". 
 
Entre os blocos, comentaristas 
como Taciana da Paz, do jornal 
A Semana, e Leandro Cesaroni, 
do Notícias de Mogi, destaca-
ram a importância do debate 
para a democracia e o papel do 
eleitor em conhecer os candi-
datos que pleiteiam a prefeitura. 

Candidata do PL 
Ausente
É importante ressaltar que a 
candidata do PL, Mara Ber-
taiolli, não esteve presente no 
debate devido a compromis-
sos de agenda. A participação 
dela em um evento tão signi-
ficativo é fundamental para a 
construção do diálogo político 
em Mogi. Espera-se que sua 
agenda seja revista para per-
mitir a participação em mo-
mentos que são cruciais para 
a apresentação de propostas e 
engajamento com a população.

Divulgação Divulgação

COLIGAÇÃO: "JUNTOS PARA SUZANO SEGUIR AVANÇANDO" | PL - AVANTE - DC - MDB - PRD - PSB
- PSD - PP - REPUBLICANOS - UNIÃO BRASIL". CNPJ CANDIDATO: 56.156.811/0001-30. CNPJ
JORNAL: 268.950.340.001-85. VALOR DO ANÚNCIO: R$1.400,00 (mil e quatrocentos reais)
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Câmara de Arujá lança cartilha e minissérie 
inédita sobre o orçamento da cidade
A exemplo de outras insti-
tuições e com o objetivo de 
ampliar o conhecimento do 
público sobre a legislação 
orçamentária, a Câmara 
de Arujá está produzindo 
a minissérie Orçamento 
Explicado – um trabalho 
inédito coordenado pelo 
Departamento de Comu-
nicação da Casa Legislativa. 
Os vídeos são postados se-
manalmente no canal oficial 
do Legislativo no YouTube. 
Roteiro, edição e gravação 
contam com a participa-
ção de estagiários do setor. 

“O orçamento público é um 
tema considerado espinhoso, 
mas que precisa ser popu-
larizado e apropriado pelos 
cidadãos, possibilitando uma 
maior participação no de-
bate em torno da definição 
das prioridades da cidade”, 
explica Renan Xavier, su-

pervisor do Departamento. 
Segundo ele, o trabalho ain-
da atende aos princípios da 
comunicação pública, que 
trata da transparência e da 
garantia do direito à infor-
mação. Além da produção 
em vídeo, também está dis-

ponível no site uma cartilha 
sobre o tema. A publicação 
foi elaborada com apoio da 
Secretaria Legislativa e da 
Escola do Legislativo e pode 
ser consultada pelo endere-
ço: www.camaraaruja.sp.gov.
br/imprensa/publicações. 

Itaquá oferece 300 vagas 
para exame de mamografia 
em mulheres de 35 a 80 anos  
A Secretaria da Mulher, Di-
reitos Humanos e Cidada-
nia de Itaquaquecetuba, em 
uma parceria com a Plena 
Saúde, está com 300 vagas 
disponíveis para realização 
de mamografia, exame fun-
damental para o diagnós-
tico precoce do câncer de 
mama. Mulheres entre 35 
a 80 anos podem realizar 
a inscrição até essa segun-
da-feira, 30 de setembro 
ou enquanto houver vagas. 
O agendamento para o exa-
me de mamografia deve ser 
realizado de forma presen-
cial na sede da Secretaria 
da Mulher, localizada na 
rua Nemésio Cândido Go-
mes, 30, Vila Zeferina. O 
atendimento da pasta é re-
alizado de segunda a sex-
ta-feira das 9h às 16h30. 
Para realizar a inscrição é 

necessário apresentar o RG 
e o comprovante de ende-
reço em Itaquaquecetuba, 
não é necessário ter pedido 
médico. Mais informações 
podem ser obtidas pelo te-
lefone (11) 4753-5291.

Filme "O Coreto", com Alexandre Borges, é gravado 
em Guararema e resgata tradições do Interior 
A cidade de Guararema, lo-
calizada no Alto Tietê, trans-
formou-se em um verdadeiro 
estúdio a céu aberto com as 
gravações do filme "O Core-
to". A trama, que conta com 
a participação de Alexandre 
Borges e atores locais, narra 
a história de três mulheres 
que vivem na zona rural e 
trabalham com agricultura 
familiar. Entre elas está Tina, 
personagem interpretada pela 
atriz guararemense Fernanda 
Schiavo, que sonha em se tornar 
escritora e publicar seu livro. 
O filme, produzido pela Flores-
ta Week Filmes (FW Filmes), 
com direção de André Corrêa, 
traz um forte resgate cultural 
ao retratar a importância dos 
coretos, espaços emblemá-
ticos em cidades do interior, 
que serviam como ponto de 
encontro para apresentações 
artísticas, musicais e poéticas. 
O coreto de Guararema, locali-
zado na Praça Coronel Brasílio 
Fonseca, desempenha um papel 
central na trama, pois é ali que 
Tina vislumbra a possibilidade 
de realizar seu grande sonho. 
A produtora Daniela Torres 
tem buscado apoio local para 
viabilizar o filme, recebendo a 
ajuda de Ricardo Magalhães e 
Sr. Valdir, que organizaram um 
evento beneficente para financiar 

o projeto, mostrando a força da 
união da comunidade em prol 
do cinema e da cultura local.  

Jantar beneficente 
"Noite da Paella" 
Para apoiar a produção do 
longa-metragem no dia 4 de 
outubro, será realizada a Noi-
te da Paella, um jantar benefi-
cente no Restaurante Mirante 
do Paraíba, que contará com 
música ao vivo e pratos tradi-
cionais como Paella de frutos 
do mar e Arroz de Braga. O 
evento começará a partir das 
19h30 e todos os lucros serão 
revertidos para o financia-

mento do filme "O Coreto". 
Os ingressos para o evento es-
tão disponíveis por R$150,00 
para quem comprar o convite 
individual. No entanto, gru-
pos de quatro a seis pessoas 
poderão adquirir os convi-
tes por R$140,00 cada, en-
quanto grupos a partir de sete 
pessoas pagarão R$135,00 
por convite. Além de des-
frutar de uma refeição deli-
ciosa, os participantes serão 
recepcionados com um wel-
come drink e sobremesa in-
clusa. As bebidas, entretanto, 
não estão incluídas no valor. 
Para garantir o seu lugar, é 

possível realizar a reserva 
por meio dos números (11) 
97226-6104 (Ricardo), (11) 
99808-8881 (Fabiana) ou (11) 
99915-0658 (Daniela). Os pa-
gamentos podem ser feitos via 

Pix para a chave 11998088881 
(Fabiana Arantes Magalhães 
- Santander). Após o paga-
mento, é necessário enviar 
o comprovante juntamente 
com o nome dos convidados. 
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Na noite de 21 de setembro, o salão do Rotary Clube de Fer-
raz de Vasconcelos ficou repleto de nomes conhecidos da 

região. Estive presente e prestigiei a 3ª Noite Portuguesa Pro-
movida pelo clube de serviços e a maçonaria da vizinha cida-
de. Na ocasião claro que os tradicionais pratos da culinária 
portuguesa foram oferecidos . O Grupo Folclórico Português 
fez divina apresentação e animou a todos. Agradeço o carinho 
dos amigos rotarianos e em especial a amiga de longa data 
a querida Lúcia Paiva que sempre faz questão da nossa pre-
sença. Hoje a coluna se enfeita com flashes que garanti por lá. 
Agradeço os convites e contem sempre comigo . Confiram !!!

Lúcia Paiva, Priscila Gambale e Thiago Reis 

 José Marcio, Luis Paranhos, Alex 
Castilho, Wanderley Júnior e Laerson 

Emirian Andere e Francesly 
Andere Marques 

Dra.Thaís e Sabrina Faustino com 
Dra Tamiris Santos e Caio Kauffaman

Fernanda, Priscila Gambale 
e Rosana Andere Luiza Marques e Maria de Fátima 

Ana Lúcia e Carlos Paiva 

Luis , Aninha e Marina Cordeiro

Nelson Sais, Ivonete e Edite 
com Terezinha Maschietto 

Maria Luiza e Chris
Cleusinha e Antonio 
Camargo 

3ª Noite Portuguesa 
Rotary Ferraz de Vasconcelos 

Neste Domingo 
A partir das 12 horas 

A Tardezinha By Osny Garcez 
Espaço Pietro Eventos 

ABADAS 
ESGOTADOS
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Entrega do Hospital, ônibus de graça e muito mais: 
prefeito Zé destaca propostas à reeleição em Guararema

O prefeito Zé de Guararema 
junto ao vice-prefeito Odvane 
Rodrigues, vem para a ree-
leição com muitas propostas 
pensadas para trazer mais 
qualidade de vida aos mo-
radores de todos os bairros. 
São grandes projetos, grandes 
obras e melhorias, que só um 
gestor como o Zé, que é ex-
periente e que tem apoio do 
deputado estadual André do 
Prado e do deputado federal 
Marcio Alvino, pode realizar. 
Entre as propostas há um pla-
nejamento detalhado para a 
área da Saúde, com a entre-
ga do Hospital Municipal de 
Guararema, que já está com 
90% das obras concluídas 
e terá leitos de internação 
adulto e infantil com UTIs, 
pronto atendimento com sala 
de urgência, centro cirúrgi-

co, sala de partos, tomogra-
fia, ultrassom, raios-x, resso-
nância magnética, laboratório 
de emergência e muito mais. 
Ainda na saúde, o bairro No-
gueira vai receber uma Uni-
dade Básica de Saúde (UBS), 
no mesmo padrão dos recém-

-inaugurados Novo Cesap, 
no Centro, e novas UBS do 
Lambari e do Jardim Dulce. 
O plano de governo tam-
bém conta com olhar cuida-
doso para a Educação, que 
vai receber a implantação 
gradual do Ensino Funda-
mental II (6º ao 9º ano) na 
Rede Municipal de Ensi-
no, começando pelo 6º ano. 
E não pode faltar a Mobili-
dade Urbana, marca registra-
da da gestão do Zé, que nos 
últimos anos pavimentou 
diversas ruas e investiu em 

obras estruturantes, como 
novas ruas, pontes e acessos. 
Com Zé reeleito, o ônibus será 
de graça em toda a cidade.  

“Vamos implantar, já a partir 
de 2025, o sistema de passa-
gem gratuita nos ônibus, que 
vem junto de uma reformu-
lação nas linhas e itinerários 
de transporte público e tam-
bém com a chegada de mais 
veículos para facilitar o aces-
so aos bairros”, explica Zé. 
Dentro deste pacote de me-
lhorias na mobilidade urbana 
há também um novo terminal 
de ônibus para a Região Sul 
e outro para a Região Norte 
que nos últimos anos foram 
entregues diversos equipa-
mentos e serviços de qua-
lidade, como novas escolas, 
uma Estação de Tratamento de 
Água (ETA) em parceria com 

a Sabesp, mutirões de zelado-
rias e outros serviços. E vem 
mais por aí, com a chegada 
de uma Prefeitura Regional, 
um novo velório e um novo 
cemitério para a zona Norte. 

22 motivos para 
votar 22 em 
Guararema
 
Nova UBS no bairro Nogueira; 
entrega do Hospital Municipal 
de Guararema; ônibus gratui-
to em toda a cidade; terminal 
rodoviário na Região Norte; 
novos parques para lazer nos 
bairros Guanabara e Ipiran-
ga, ciclovias no Centro, em 
Luís Carlos, no Parateí e no 
Guanabara; novos ginásios 

poliesportivos no Nogueira 
e no Parateí/Galeto; novos 
espaços esportivos como 
quadras cobertas e áreas de 
lazer, além de reformas em 
estádios em diversos bairros. 
Novo Complexo da Assis-
tência Social com Centro Dia 
para Idosos; novo Centro de 
Acolhimento para pessoas 
com Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA); progra-
ma de combate às enchentes 
nos bairros Nogueira, Dona 
Anísia e Luís Carlos junto ao 
DAEE; implantação do Plano 
Municipal de Emergências 
Climáticas; mais pavimen-
tação nos bairros; nova sede 
para a Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(Apae); mais lazer nos bairros. 
Prefeitura regional na Zona 
Norte; implantação do Ensi-
no Fundamental II na Rede 
Municipal de Ensino; ôni-
bus-biblioteca nos bairros 
com acessibilidade; con-
sultas por telemedicina e 
agendamento online para 
exames; atendimento veteri-
nário gratuito e castramóvel 
nos bairros; novo cemitério e 
velório municipal na Região 
Norte; entrega da Revitali-
zação do Teatro Municipal. 
Essas são as 22 principais 
propostas do Plano de Go-
verno do Zé para Guararema. 
Mas além destes há muitos 
outros projetos para que a 
cidade continue crescendo 
a cada dia. O material com-
pleto está disponível no site 
oficial da campanha: https://
zeguararema22.com/.
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PAVILHÃO
DAS EDITORAS

Sábados, das 10 às 20 horas
Domingos, das 10 às 19 horas

Segunda a sexta-feira, das 8 às 19 horas

OUTUBRO
12 a 20ILHA

GRANDE

ª

EDIÇÃO

• Lançamentos de livros
• Bate-papo com autores
• Contações de histórias
• Oficinas de arte e música

e muito mais!

ATIVIDADES
na Ilha Grande e

Vila de Luís Carlos

Ilustrações: Atelier Marko Brajovic

Confira a
programação
completa!

Suzano e Pacto Global, com apoio da OIT, vão promover 
a garantia dos direitos humanos no setor florestal 

A Suzano, em parceria com o 
Pacto Global da ONU – Rede 
Brasil e a Organização Interna-
cional do Trabalho (OIT), lan-
çou uma iniciativa para pro-
mover a garantia dos direitos 
humanos e o trabalho decente 
no setor florestal. A ação visa 
estimular a devida diligência, 

a promoção de condições ade-
quadas de trabalho. A oficiali-
zação ocorreu durante o ‘SDGs 
in Brazil 2024’, um dos maio-
res encontros de sustentabili-
dade corporativa do mundo, na 
sede da ONU em Nova York. 
O objetivo da parceria é forta-
lecer os direitos humanos na 

Suzano e em sua cadeia de 
valor, alinhando-se aos Princí-
pios Orientadores da ONU e à 
Corporate Sustainability Due 
Diligence Directive, uma nor-
ma europeia que exige ações 
concretas para garantir esses 
direitos. Carlo Pereira, CEO do 
Pacto Global da ONU – Rede 

Brasil, ressaltou a importância 
da colaboração: “Essa constru-
ção com a Suzano é sólida e 
nasce após quase um ano de 
conversas, buscando mobili-
zar o setor empresarial para 
uma transformação do traba-
lho decente na silvicultura.” 
Dentro do Pacto Global Bra-
sil, será criado um Grupo de 
Trabalho Florestal para abor-
dar desafios comuns, com 
foco inicial em Bahia, Espí-
rito Santo e Minas Gerais. A 
ideia é transformar a atividade 
econômica local em um exem-
plo de sustentabilidade social. 
Fernando Bertolucci, Vice-
-Presidente de Sustentabi-
lidade da Suzano, afirmou 
que a empresa já atua forte-
mente em direitos humanos 
e está comprometida em en-
gajar mais players na agenda.  
[
Trabalho Decente 
como Eixo Central
O trabalho decente é crucial 
para alcançar os Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentá-

vel (ODS) da Agenda 2030 
da ONU, especialmente o 
ODS 8. O projeto fortalece-
rá as capacidades da cadeia 
produtiva para implementar 
a Devida Diligência em Direi-
tos Humanos (DDDH), pro-
movendo o trabalho decente 
e combatendo práticas como o 
trabalho análogo à escravidão. 
Com a criação do Grupo de 
Trabalho, será instituído um 
Pacto Setorial pela Susten-
tabilidade Social na cadeia 
florestal, coordenado pelo 
Pacto Global e pela OIT, com 
liderança da Suzano. Um 
processo sistemático será 
implementado para identi-
ficar e mitigar impactos em 
direitos humanos na cadeia 
de valor da Suzano, além de 
um diagnóstico sobre os as-
pectos de direitos humanos 
no fornecimento de mão de 
obra. Regiões prioritárias se-
rão selecionadas para ouvir 
os trabalhadores e oferecer 
remediação justa por meio 
do diálogo social.
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